



今回の表紙：初荷式で景気づけの三三七拍子

弊社は、年の初めに初荷式を行います。その中で景気付けに三三七拍子を若手社員の力強い声で行っています。新型コロナにも負けない元気で新年のご挨拶を届けております。

(撮影場所：那覇市泊アサヒ本社 2022年1月4日)



新しい年を迎えて - 今年は一歩ずつ、着実に -

代表取締役社長 福重 勉

明けましておめでとうございます。

爽やかな新年をお迎えされていることとお慶び申し上げます。旧年中は大変お世話になりました有難うございました。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

本年は、「寅」年です。干支とは本来、十二支と十干(甲、乙、丙、丁など10の要素)の組み合わせで今年は壬寅ということらしいです。「枢星散じて虎となる」という言葉があり、虎はかつて星であったと言い伝えられているようです。厳しい冬を耐えた人々が心待ちにする春の胎動のような生命力にあふれた1年とされ、世界を覆った新型コロナウイルスの脅威を経て新しい時代へ歩き出す私たちの姿にも重なるのではと感じます。

今年は2022年です。いつの時代でも課題はたくさんあります。2020年から発生している世界的な新型コロナウイルスの感染、今年に入り急速に過去最高の感染者数になっております。現在はオミクロン株に置き換わり、デルタ株より比較的軽いのではと言われておりますが、感染力は非常に強いとされているようです。早期に収束し通常の行動ができるよう願うばかりです。

又、東西国同士の問題、中国、ロシア、北朝鮮対欧米(西側諸国)これらの国との問題

は非常に難しく、我々としては、どのように解決していくのか、心配になります。穩便に解決していくよう期待したいものです。

弊社はおかげさまで今年創業60周年を迎えます。当社の社訓である「正確・迅速・誠実・奉仕」を再度確認し徹底させ、皆様に感謝しつつ、100年企業を目指して参ります。ここまで当業界(とりわけ建設業)の皆様が育ててくださった弊社を、現在よりも少しでも飛躍出来るよう努め、一歩ずつ着実に邁進して参ります。特に電気・設備業界の皆様にも納得していただくような責任を持った行動を取り、皆様のお役に立つ会社となるよう全社一丸となり取り組んで参ります。

電材組合では、ここに来て他県から県内への当業界に営業所を出店してくる同業者が多くみられるようになりました。私ども組合員は13社、400名、家族を合わせたら2~3倍以上の組織になります。この小さな県内市場の中で生きていくためには弊社だけではなく組合員全員で検討、協議し進めていかなければならないと考えております。皆様のご指導、ご協力を頂きますよう心からお願い申し上げる次第です。

今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

取引先紹介

株式会社 日本トリム 沖縄営業所 様



株式会社 日本トリム 沖縄営業所 様

いております。整水器市場においては売上金額シェアナンバー1の実績(※1)を獲得しております。(※実績がござります)これからも、「一家に一台トリムイオン」を目指して、電解水素水整水器の普及に取り組んでまいります。近年では「健康経営(R)」の観点から企業様への事業所一括導入や、スポーツ分野においては「パフォーマンス向上」を目的に導入いただくケースが増えております。当社は創業以来、「水」の持つ機能に着目し、国内外の大学や研究機関とさまざまな共同研究に取り組んでまいりました。直近では東北大学(抗糖尿病効果)、早稲田大学(アルコールからの肝細胞保護)などの発表をしております。

貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

株式会社日本トリムは1982年(昭和57年)に創業した「電解水素水整水器」の専業メーカーです。多くのお客様に支えられ2004年に東証一部へ上場し、現在、営業拠点は全国28拠点に展開しております。これまでに販売台数は100万台を超え、多くのお客様にご愛用いただ

いております。整水器市場においては売上金額シェアナンバー1の実績(※1)を獲得しております。(※実績がござります)これからも、「一家に一台トリムイオン」を目指して、電解水素水整水器の普及に取り組んでまいります。近年では「健康経営(R)」の観点から企業様への事業所一括導入や、スポーツ分野においては「パフォーマンス向上」を目的に導入いただくケースが増えております。当社は創業以来、「水」の持つ機能に着目し、国内外の大学や研究機関とさまざまな共同研究に取り組んでまいりました。直近では東北大学(抗糖尿病効果)、早稲田大学(アルコールからの肝細胞保護)などの発表をしております。

飲用分野以外にも「電解水素水」の可能性が広がっております。医療分野では、腎臓病の治療法で、水を大量に使用する「血液透析」に着目し、電解水素水を透析液に使用する「電解水透析」を開発しました。水素が含まれた透析液を使用することで、透析患者の血中酸化ストレスや炎症の低減、透

析疲労感の低減等の症状緩和を実現できるため、電解槽の洗浄や交換メンテナンスが不要となつております。

電解水素水整水器は、医薬品医療機器等法に規定された管理医療機器であり、「胃腸症状の改善」効果が認められており、ISO9001、ISO13485認証を取得している国内工場で製造されています。水道水に含まれる塩素や鉛などの不純物を浄水フィルターに通して除去し、その水をさらに電気分解することで水素を含んだアルカリ性の「電解水素水」を生成します。

また当社独自の技術「ダブルオートエンジ・クロスライン方式」により、定期的に電解槽の電極と水路を切り替えることで、電極にミネラルが付着するのを防ぎ、長期間安定した電気分解を実現できるため、電解槽の洗浄や交換メンテナンスが不要となつております。

沖縄県内ではこれまで600社の企業様に当社の事業並びに電解水素水整水器のご説明をさせていただき、県内でのべ9,700台の販売実績がござります。製品のご説明やご質問等がございまし

たら、沖縄営業所まで何なりとお

問い合わせください。迅速にご対応させていただきます。

いております。整水器市場においては売上金額シェアナンバー1の実績(※1)を獲得しております。(※実績がござります)これからも、「一家に一台トリムイオン」を目指して、電解水素水整水器の普及に取り組んでまいります。近年では「健康経営(R)」の観点から企業様への事業所一括導入や、スポーツ分野においては「パフォーマンス向上」を目的に導入いただくケースが増えております。当社は創業以来、「水」の持つ機能に着目し、国内外の大学や研究機関とさまざまな共同研究に取り組んでまいりました。直近では東北大学(抗糖尿病効果)、早稲田大学(アルコールからの肝細胞保護)などの発表をしております。

電解水素水整水器は、医薬品医療機器等法に規定された管理医療機器であり、「胃腸症状の改善」効果が認められており、ISO9001、ISO13485認証を取得している国内工場で製造されています。水道水に含まれる塩素や鉛などの不純物を浄水フィルターに通して除去し、その水をさらに電気分解することで水素を含んだアルカリ性の「電解水素水」を生成します。

また当社独自の技術「ダブルオートエンジ・クロスライン方式」により、定期的に電解槽の電極と水路を切り替えることで、電極にミネラルが付着するのを防ぎ、長期間安定した電気分解を実現できるため、電解槽の洗浄や交換メンテナンスが不要となつております。

沖縄県内ではこれまで600社の企業様に当社の事業並びに電解水素水整水器のご説明をさせていただき、県内でのべ9,700台の販売実績がござります。製品のご説明やご質問等がございまし

たら、沖縄営業所まで何なりとお問い合わせください。迅速にご対応させていただきます。

アサヒ様とは2005年よりお取引させていただいております。2年に一度のアサヒフェアを中心にお取引先様やご家族、お取引先様の職場やご自宅でご好評を頂き、販売台数120台の実績がござります。当社は電解水素水整水器を通じて皆様の健康をサポートし、沖縄県の「健康長寿県」への復活に貢献してまいりたいと考えております。

今後とも、お取り計らいのほど何卒よろしくお願い申し上げます。

電気分解する際にプラス極側に生成される「電解酸性水」はお肌に近い弱酸性のお水で、洗顔や食器の漬け置き洗いなどにもご利用いただけます。昨今の地球環境問題やSDGsへの関心の高まりから、脱ペットボトルにつながると整水器が注目されております。コストパフォーマンスとしては1㍑あたり約9円(※4)の低コストでも飲用はもちろん、お料理などにも幅広くお使いいただけます。

「健康経営(R)」は、NPO法人健康経営研究会の登録商標です。(※1) 2019年度整水器市場同器本体におけるメーカー出荷金額ベース、シリーズ製品合算値 株式会社矢野経済研究所調べ 2021年6月現在。本調査結果は、定性的な調査・分析手法による推計

(※2) トリムイオン Refine は通常電解槽に、電解水透析の技術である固体高分子膜電解槽を搭載しています。

(※3) JIS S3201-2017 の試験法で規定された除去物質(※4) トリムイオン Refine を1日16L 5年間使用した際のサンプル例ご使用の地域やご使用方法によって金額は前後します。



1月4日(火)本社店頭において仕事初め式を行いました。

年頭の挨拶で福重社長は「長く続くコロナ禍の中、大変厳しい状況です。しかし、それに負けぬようアサヒ社員一丸となつて目標に向かって頑張りましょう。」と力強く話されました。写真

寅年男女の抱負

アサヒに入社して25年、日々の仕事に追われる毎日ですがこの年まで特に大きなケガや病気もなく健康に過ごせたのは、家族や会社の上司・同僚・後輩の周りの皆さんのおかげです。今年は仕事もプライベートも明確な目標を立て達成できるように努力を重ね充実した1年にしていきたいです。



電材二部
名護営業所 課長代理
江口 善治さん

今年、還暦を迎えます。
大きな暦が一回転しました。これから先は余りの人生を楽しめるように筋力づくりと、虎のごとく、獲物を捕らえる瞬発力と洞察力を磨いていきます。



管理部
部長
伊計 透さん

私は、今年48歳となりますので年男となります。昭和49年生まれは甲寅(きのえとら)と呼ばれ、伝えによると、「甲は、堂々とそり立つ大木を表しています。一方で寅は、決断力や才知を意味しています。この2つの性質を併せ持つ甲寅は、人に頼ることなく、自分の判断で積極的に信じた道を歩む」らしいです。この甲寅の名に恥じぬよう精進していきますので、これまで以上のご指導ご鞭撻を賜ります。ようお願い申し上げます。



管理部
総務課 課長代理
仲宗根 剛さん

明けましておめでとうございます。
数え49歳の年男を迎える事になります。寅年の特徴はチャレンジ精神と完璧主義の性格が多いと聞きます、そうなれるよう努力してまいります。宜しくお願い致します。



電材営業三部
八重山営業所 営業課長
仲本 新さん

今年で三回目の年男となりました。
寅年の人の特徴として、チャレンジ精神が強く、前向きとありました。
仕事でもプライベートでも充実しているように、今年はこの2つを目標に何事にも恐れず日々挑戦し努力していくたいと思います。



電材営業一部
第一課
金城 洋太さん

早いもので人生3度目の年男になりました。
今年は36年に1度の「五黄の寅」と呼ばれる年に当たるみたいで、最強の運勢みたいですよ!
寅年的人は「行動力があつて負けず嫌い」、五黄の寅の人は「気が強くて実行力がある」と言う伝えがあるみたいですので、仕事、プライベートと何事にも挑戦し行動に移して行きたいと思います。本年も何卒宜しくお願ひ致します。



電材営業一部
第三課 営業課長
松田 昭一さん

寅年は動物の虎から連想されるように「勇猛果敢で周りを見渡す力」があるといふことから「問題を明確にして果敢に挑戦しやすい年」とされています。虎が獲物を狙うように、冷静に突き進んでいければと思います。

住建営業部
建材課
當間 健和さん



新年あけましておめでとうございます。今年は、年男という事ですので厄年ともいわれていますが、飛躍の年を目標にメリハリをつけて行動できるよう意識して頑張っていきます。今年も宜しくお願い致します。

電材営業一部
第三課
山野 拓真さん



明けましておめでとうございます。去年は、配送をメインに行いましたが、今年は、配送以外の仕事を覚えて自分に与えられた役割を果たせられるようにすることです。今年もよろしくお願いします。

商品部
管理配達課
中原 正太郎さん



明けましておめでとうございます。旧年中は色々とお世話になりました。今年の目標は健康と安全を第一に会社に貢献できるような人材になれるよう仕事に努めていきたいと思います。まだまだ分からぬことも多いので迷惑をお掛けしますが今年もよろしくお願い致します。

商品部
管理配達課
吉澤 誠矢さん



明けましておめでとうございます。去年は、年男を迎えるといふことから「問題を明確にして果敢に挑戦しやすい年」とされています。虎が獲物を狙うように、冷静に突き進んでいければと思います。

入社からあつといふ間に年を越してしまいました。

管理部
総務課
源古 陸さん



明けましておめでとうございます。旧年中は色々とお世話になりました。今年は様々なことに挑戦し、より多くの事を身につけていきます。まだまだ分からぬことも多いので迷惑をお掛けしますが今年もよろしくお願い致します。

商品部
店頭課
奥浜 稔大さん



誕生して2回目の年女を迎えました。仕事面では常に事務所において、体を動かす機会も少なく、運動不足でもあります。でも何か成長できる年にしていきたいと思っています。健康にも気を配り、これからもアサヒの社員として精一杯頑張っていきます。

今後とも宜しくお願い致します。

住建部
アシスタント
中本 樹さん



去年の3月に大学を卒業し、学生気分もようやく抜けてきて日々仕事中心の生活になじんできた気がします。まだまだ知識不足の部分がありますので今年はスキルアップを目指し仕事を一つ一つこなしながら、更に人間的にも成長していきたいです。

管理部
総務課
添石 淑乃さん





令和4年 元気と笑顔で



株式会社 大幸電設 様



合同会社 美光電気設備 様



仲宗根電化 様



株式会社 當間電工 様



あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いします。
去年、個人的な目標は一切達成
できませんでした。今年は寅年とい
うことで色々なことにトラ(寅)いし
たいと思います。

(総務課 仲宗根剛)

編集後記



1月4日(火)波上宮幣殿にて株式会社アサヒ役員、部長総勢10名で初詣を行いました。写真

新年初祈禱